

almudi.org. La clonación humana A favor de la clonación. 1. Supone un avance de la técnica. No hay que poner límites a las investigaciones científicas. 2. Con la clonación se pueden curar muchas enfermedades 3. Se evita el nacimiento de seres con malformaciones. En contra 1. El hombre posee una dignidad superior a la de los animales. No se puede manipular a la persona. 2. Es deshumanizadora: la clonación prescinde no sólo de la relación sexual, sino ... almudi.org. La clonación humana

A favor de la clonación.

1. supone un avance de la técnica. No hay que poner límites a las investigaciones científicas.
2. Con la clonación se pueden curar muchas enfermedades
3. Se evita el nacimiento de seres con malformaciones.

En contra

1. El hombre posee una dignidad superior a la de los animales. No se puede manipular a la persona.
2. Es deshumanizadora: la clonación prescinde no sólo de la relación sexual, sino incluso de la participación de dos padres.
3. Además que, como también ocurre con la procreación asistida, la clonación se fundamenta en el deseo de la salud y la integridad física del embrión. En el proceso de clonación se suelen producir varios abortos.
*Así sucesivamente preservar la diversidad y singularidad de los hombres

Algunas direcciones de interés para profundizar en el tema:

<http://www.almudi.org/almudi/almudi.htm>

<http://www.almudi.org/almudi/almudi.htm>

<http://www.almudi.org/almudi/almudi.htm>

<http://www.almudi.org/almudi/almudi.htm>

<http://www.almudi.org/almudi/almudi.htm>

<http://www.almudi.org/>